



## 陸上自衛隊第8音楽隊がやってきました！

2月14日(水)陸上自衛隊第8音楽隊の皆さんが小野部田小学校の子供たちのために総勢36名で演奏に来てくださいました。単独校に来ていただく機会は本当に貴重で何だか幸せの独り占めをした気分になりました。

生の迫力ある演奏やそれぞれの楽器のきれいな音色に自然と引き込まれました。子供たちがこれまでに耳にしたことがある曲ばかりで、自然に体が反応しているみたいでした。また、歌やダンス、楽しいパフォーマンスなど盛りだくさんで、あっという間の1時間でした。

子供たちの感想にはお気に入りの曲や印象に残った曲について書いたものや音楽の持つ魅力に気づいたことを書いたものなど感性に触れたものが多く見られました。演奏会の翌日に、わざわざお礼を伝えに来てくださった地域の方もいっしょにこちらまでうれしくなりました。来年度もこのような企画をできたらいいと思います。



## ゲストティーチャー続々来校！地域の教育力に感謝

1月・2月はたくさんのゲストティーチャーの先生方にお世話になりました。6年生対象の租税教室、5年生対象のサッカー巡回教室、4年生対象の琴の学習、3年生対象の小川だこづくり体験、5・6年生対象の薬物乱用防止教室、6年生対象のがん教育などです。担任だけではとても伝えきれない内容について専門的な知識や技能をお持ちの方の力をお借りすることで授業の内容がとても充実しました。

今年度を振り返ってみるととてもたくさんのゲストティーチャーの先生方にお世話になりました。地域学校協働本部ともさらに連携を深め、来年度もたくさんの方の力をお借りして子供たちの学びを推進していきたいと考えています。



## 新入生体験入学を実施しました！

2月9日(金)に新入生体験入学及び入学説明会を行いました。新入生を学校に招いて実施したのは4年ぶりでした。昨年度までの3年間はコロナ禍の影響で入学説明会のみを行っていましたが、ようやく新入生を招待して実施することができました。

2年生が企画したおもちゃ祭りで一緒に楽しんだり、5年生が優しくお世話をしたりして楽しく過ごすことができました。5年生にとっては来年度の1年生と6年生の関係になりますので、いい顔合わせの機会になりました。



## 大谷グローブ到着

1月9日(火)に話題の大谷グローブが送られてきました。早速昼休みにお披露目式を行いました。

今は児童昇降口に置いてあり、自由に使えるようにしています。子供たちは順番や約束をしっかり守って大切に使っています。

大谷選手からのメッセージ「野球しようぜ!」をみんなで実現しましょう。

